

お客さまからいただいた お声への回答

10月

(ベビープラネタリウム投映開始後に来館されたお客様)
ベビープラネタリウムにはもう入れませんか？次の開催はいつですか？

入場券の販売は、投映開始時刻の10分前までとしています。プラネタリウム室内が暗く、段差もあるフロアの為、入場の際の安全を確保できないからです。ご了承ください。次回の開催は11月22日（土）です。おかげさまで大変ご好評をいただいており、次年度も投映を予定しております。スケジュール等のタイミングが合いましたら、ぜひご来館ください。

身近な物を使ったショーなので馴染みやすく、楽しく学べていいと思います！

嬉しいお言葉ありがとうございます！サイエンスショーでは、身近なものの中にある科学の面白さを感じていただけるように企画しています。12月までは「キッチンで科学マジック！」、1月からは「おどろき・ドキドキ・せいでんき」を開催します。ぜひこちらもご参加ください！

(チャレンジサイエンスに参加されたお客様)
思いがけず参加できて楽しかった。岩手大学の先生に教えてもらえるなんて貴重ですね。10/26の光の万華鏡作りにも来たいです。

チャレンジサイエンスへご参加いただき、ありがとうございました。
そうなんです！岩手大学の先生方による、さまざまな実験や工作を体験できる貴重な機会ですよね。（来年度も実施を予定しております。）
11月は、大学等の先生方による「サイエンスな日曜日」を開催しております。
サイエンスショーの他、体験コーナーもございますので、ぜひお越しください！

